

Fecha 21.05.2009	Sección Primera-Nacional	Página 13
---------------------	-----------------------------	--------------

Conagua ve estiaje general en el país

NOTIMEX

nacional@nuevoexcelsior.com.mx

La situación del agua es crítica en la mayor parte del territorio mexicano, debido a la sobreexplotación de acuíferos y al acelerado crecimiento poblacional e industrial, afirmó el director la Conagua, **José Luis Luege**.

Aseveró que “la situación se ha complicado en los últimos años, por lo que es preciso impulsar el uso eficiente y su pago oportuno, así como el tratamiento de las aguas residuales y su reuso para mantener la viabilidad y desarrollo sustentable del país”.

Durante una reunión con integrantes del Consejo Directivo de la Cámara de la Industria Minera de México, **Luege Tamargo** expuso que en menos de seis décadas la disponibilidad del agua ha disminuido de 18 mil a cuatro mil 300 metros cúbicos por habitante al año.

Agregó que actualmente México se ubica entre los países con baja disponibilidad de agua, cuando en los años 50 estaba entre las naciones con alta disponibilidad, con más de 18 mil metros cúbicos por habitante.



Página 1 de 1
\$ 4584.45
Tam: 75 cm2
LQUIROGA